
後期委員会スタート 

10 月２４日（火）後期委員会任命式が行われました。4 月はまだ不安そうな様子でしたが、半年で随分凛々

しくなったと感じます。頼もしいです。どの子も返事が素晴らしい！！やる気が感じられました。また、聴いて

いるみんなの姿勢も完璧です。 

「行きたい学校をみんなでつくる」ために、どのような取組が行われるのか楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

人の価値観や考え方の話をしました。少し難しいのですが、「＜でき

るには時間がかかる＞＜失敗から学ぶ＞＜やってもムリ＞＜チョチ

ョイのチョイで終わらせる＞など、人は両方持っているけれど考え方

を変えると成長につながるよ」ということです。集会はいつも先生方

も参加します。子どもたちは、先生の反応を見るのが大好きです。 

表彰の記録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加賀市立分校小学校 

学校だより５３７号 

令和５年１１月８日 

校長 舛谷 奈緒美 

読書感想文コンクール 最優秀賞（県出品） 6年       さん 

優良賞 6年       さん 

優良賞 5年       さん 

科学作品展 佳良賞 5年       さん 

佳良賞 3年       さん 

佳良賞 2年       さん 

よい歯の学校運動加賀市審査会 優良校 分校小学校 

リーダーズ！！ シャッキーン 

代表            さん 

生活目標：おもいやりのある行動をしよう          人権週間 

しなやかマインドセット＆かちこちマインドセット 

さっと向きを変えて 

興味津々 



ライオンズ文庫 

加賀ライオンズクラブより本の寄贈がありました。朝読書や読み聞かせ、調べ 

学習等に活用したいと思います。本当にありがとうございました。 

秋の遠足 

爽やかな秋晴れの中、電車・バスを利用しそれぞれの目的地で体験・経験を 

しました。朝の子どもたちの表情からは＜わくわく＞感が伺えました。 

 

 

 

 

 

 
 

学校に到着した子どもたち。「全部楽しかった～」との感想でした。 

授業参観今年度最後の授業参観となりました。お家の方がいらっしゃるということでどの子も張り

切っていました。お忙しい中、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育講演会「秋の BGおはなし会 えぇ！そうなん？～」 

 今年度の教育講演会は、加賀市立山中図書館司書 南出さんをお迎えし、親 

子でおはなしを楽しみました。子どもも大人も知っているお話なのですが、副題 

の通り「えぇ！そうなん？」と。話術に引き込まれ、終わった後は全部手に取っ 

て読んでみたい！！と思いました。ほっこりする時間を過ごすことができました。 

環境教養部の皆様準備等ありがとうございました。 

（ちなみに BGは分校 BunGyoという意味です。）                                

ちょっと緊張感が 

漂っていたような… 


